
                                    

 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
 

COMITE DE DIRECTION  
 

Procès-verbal N°04 

                              
 

Réunion du mardi 27 août 2024 à 19 h 00 
Au siège du District  
                                                                                                                                                                              
Président :  M. Marc ROUTIER  
 
Membres participants : 
Mmes Sabrina CHARPENTIER – Nathalie YVELAIN - Karine PAIS. 
Mrs Daniel RESSE – Bruno FARINA - Johnny DELHOME - Patrice LECHER – Arnaud SABLIERE - 
– Jean-Luc GIFFARD - Radhouane M’BAREK -- Jean-François MERIEUX - Pascal LEBRET- 
Nicolas CRIBIER - Charles-Henri RAMARQUES  

 
Assistent à la réunion :   
M. Mathis BOUCHER, Apprenti en communication, partenariat et sponsoring 
M. Victor LA BIGNE, Assistant administratif 
M. Sauveur CUCURULO, Conseiller du Président                                                        
M.  Jean-Pierre LEVAVASSEUR, Conseiller du Secrétaire général   
M. Jacques FECIL, Président de la CDA     
M. Emmanuel AUBERT, Co-responsable du pôle Arbitrage                                                       
 
Absents excusés : 
Mrs Patrick GOSSE - Eric MOERMAN membres du Comité de Direction 

M. Ludovic PERRE, CTRS 
M. Lionel BOLAND, Président d’honneur du DEF 
 
Absente : 
Mme Bénédicte MOMBO 
 



 

Le président, Marc ROUTIER, débute le Comité de Direction en saluant la présence des deux 
jeunes pousses, Mathis BOUCHER et Victor LA BIGNE, forces vives de notre district. Mathis et 
Victor ont un parcours similaire puisqu’après une 1ère année de licence en alternance, nous 
leur avons proposé de poursuivre leur alternance pour 2 ans de Master également en 
alternance. Merci à tous les deux de vous inscrire parfaitement dans l’esprit et la dynamique 
de notre district. 

   
1. Adoption des PV du Comité de Direction : 

 

•       PV 11 du 28/05/2024, publié le 27/06/2024  

• PV 12 du 03/06/2024, publié le 03/06/2024  

• PV 13 du 06/06/2024, publié le 12/06/2024  

• PV 01 du 02/08/2024, publié le 05/08/2024  

• PV 02 du 14/08/2024, publié le 14/08/2024  

• PV 03 du 21/08/2024, publié le 22/08/2024  

Les PV sont adoptés à l’unanimité. 
 
 

2. Condoléances / Félicitations :    

 

Le Comité de Direction adresse ses condoléances : 
 

o Aux membres du Comité Directeur de la Ligue de Bretagne pour le décès de 

Monsieur Jean-Pierre LORGEOUX, son Secrétaire Général. 

o A la famille de Mr Serge MARTIN et au district du Lot pour le décès de son 

président. 

o A la famille de Monsieur TEINTURIER, ancien vice-président de la FFF et gérant 

de l’IEFF de sa création en 2009 jusqu’en 2021. 

o A la famille de Vincent FIGUEREDO joueur U19 de Vallée de l’Oison et à son 

club. 

o A la famille de Gilles LANCHON ex joueur d’Evreux AC – La Bonneville – Le 

Neubourg. 

o A la famille de Georges HAVET, dirigeant de Quittebeuf et du Neubourg. 

o A la famille de Bruno MERON ancien joueur emblématique d’Evreux AC ou ALM 

décédé en mai dernier. 

o A la famille de Jean CUZIN, délégué de la Ligue de Normandie et membre de 

plusieurs commissions dans le district de Seine Maritime.  

o A Arnaud SABLIERE et à sa famille pour le décès de son grand-père. 



o Au club de Charleval et à son président Mr DIJON, pour le décès de Mme Carole 

LEFEVRE, correspondante du club (avril 2024) 

o A la famille de François SCELLES, ancien président de la commission des 

compétitions. 

o A la famille de Quentin VIEL, jeune arbitre du district et de l’U.S. Conches 

décédé le 15 Août dans un accident de voiture. 

 
Le président informe le Comité de Direction que le district a participé à la cagnotte mis en 
ligne pour aider la famille de Quentin. 
Une minute de silence sera observée à l’occasion de la 1ère journée de championnat senior du 
district en mémoire de François et Quentin. 
Le comité de Direction observe une minute de silence à la mémoire de l’ensemble de ces 
personnes disparues. 
 
Le Comité de Direction adresse ses félicitations : 
 

o Aux clubs de St Sébastien et du Pays du Neubourg, lauréats Féminins 

NATIONAUX « Toutes Foot ». 

 
o Aux vainqueurs des championnats et aux vainqueurs des coupes de l’EURE qui 

seront récompensés le 18 Octobre prochain à Beaumont à l’occasion de la 

« soirée des trophées, des bénévoles et des partenaires » à Beaumont le 

Roger. 

 
o Aux clubs de l’Eure labellisés 2024-2027. 

 
o Aux présidents de District et à leur Comité Directeur, élus ou réélus :  

▪ Stéphane HAMON pour la Manche 

▪ Bertrand VOISIN pour le Calvados  

▪ Jean-Yves JULIEN pour la Seine Maritime 

 
o A Morgan DEWILDE pour : 

▪ L’obtention de son Certificat Fédéral de Conseiller Technique 

2022/2024 

▪ Son admission au parcours 2 du DES obtenu le 31/05/2024 

 
o A Victor LA BIGNE, pour l’obtention de sa licence « Droit économie gestion » 

 
o A Gaëlle BISSON, pour sa nouvelle sélection en équipe de France Futsal senior 

féminine, qui se tiendra du 8 au 12 Septembre en Pologne. 

 
 

3) Informations - Le mot du président : 
 



 
« Nous sommes aujourd’hui arrivés à l’étape finale de nos quatre années de mandature. C’est 
le 16ème Comité de Direction que nous faisons ensemble en présentiel, le 50ème si l’on 
comptabilise les PV électroniques réalisés durant ces 4 années.  
Je vous ai envoyé il y a trois jours le bilan de notre mandature qui sera présenté aux clubs lors 
de l’AG du 10 Septembre prochain. Ce bilan est très positif, notre football eurois a continué 
de progresser et je voudrais mettre l’accent sur ce qui est essentiel pour moi, c’est à dire le 
fait que nous ayons tenu nos engagements vis-à-vis des clubs.  
On voit trop souvent, çà et là, des beaux discours électoraux et politiques qui promettent 
monts et merveilles et qui, à la fin, ne sont souvent que des promesses électorales. On peut 
être fier qu’en ce qui nous concerne, ça n’a pas été le cas. Nous avons respecté ce à quoi nous 
nous étions engagés et c’est la première chose pour laquelle je voudrais vous remercier. 
Merci à vous tous, pour ma part ça a été un plaisir de travailler ces quatre années avec vous, 
la meilleure preuve, est que la grande majorité d’entre vous, a donné son accord pour 
poursuivre pour un nouveau mandat. 
Nous avons continué de moderniser notre district, continuer de l’adapter aux besoins des 
licenciés et des clubs, nous avons pensé « club » à chaque fois que cela était possible et je 
voudrais avoir un mot particulier pour ceux qui par manque de temps ou bien pour occuper 
d’autres fonctions, ont choisi de laisser leur place. 
 

- Merci à Pascal FOIRET, impliqué depuis de nombreuses années dans l’arbitrage eurois 

et aussi bien impliqué dans son club qu’en tant que secrétaire de l’Union Nationale des 

Arbitres du Football eurois 

- Merci donc à Benedicte MOMBO, engagée un temps dans le développement de la 

féminisation et aussi engagée dans son club et pour qui la charge de travail de sa vie 

professionnelle et personnelle ne permettait plus d’exercer de fonctions au district.  

- Merci à Nicolas CRIBIER, président de club qui nous a souvent rapporté les besoins 

réels du terrain d’un club de district et qui continuera d’être une aide précieuse dans 

notre commission partenariat et peut-être dans quelques autres. 

- Et enfin je voudrais dire un très grand merci à Jean-Luc GIFFARD qui a toujours officié 

bénévolement depuis de très nombreuses années, d’abord au sein de son club de 

Damville, puis au sein de notre District, puis dans nos Ligues de Normandie (ancienne 

et nouvelle) notamment en tant que trésorier général, et enfin à la FFF dans la 

commission fédérale des compétions féminines depuis le début de cette mandature. 

Jean-Luc nous te souhaitons tous de devenir prochainement le président de notre 
Ligue de Normandie pour que nous puissions travailler solidairement entre Ligue et 
District dans un esprit positif au service du football. Au nom du Comité de Direction, 
merci pour tout ce que tu as fait et que tu continueras de faire pour le football eurois. 
Dernier message à ces quatre personnes : Quoi que vous fassiez à l’avenir, sachez que 
votre place sera toujours ici et que ce district de l’Eure restera toujours le vôtre ». 

 

4) Point bilan :  
 



Engagements – calendriers 
Bruno FARINA, secrétaire général, fait le point des engagements seniors et vétérans masculins. 
Si le nombre d’équipe vétérans reste stable, le nombre d’équipe senior masculin continue de 
baisser malgré les descentes supplémentaires de Ligue enregistrées à la fin de la saison 
dernière. Ce phénomène, récurent depuis quelques saisons, nécessitera une réflexion pour 
tenter d’enrayer ce phénomène, dès le début de la prochaine mandature. 
 
Vie des clubs (ententes – groupements – créations) 
Le Comité de Direction procède aux validations suivantes (toutes ces demandes sont validées) 
: 
 

- Demandes d’entente :  

o Vétérans : TOUTAINVILLE + CONTEVILLE 

o U15 : BEUZEVILLE + ST SAUVEUR 

o U13F : FC NEUBOURG + BEAUMONT 

o U16F : BEAUMONT + Le NEUBOURG 

- Demande d’inactivité :  

o AGS 

- Demandes de cessation d’activité :  

o GROUPEMENT USCL + MATIN SPORT (en cours) 

- Demande de renouvellement de groupement : 

o USC THIBERVILLE 

- Demande d’affiliation : 

o FC EVREUX  

 

Mouvements dans les commissions 
Le Comité de Direction procède aux validations suivantes (tous ces mouvements sont validés) 
: 
 

- Création de la commission service civique  

o Président : Frédéric GRESSENT 

o Membres :  

▪ Marc ROUTIER 

▪ Gladys ESPRIT 

▪ Victor LA BIGNE 

 

- Changements de coordinateur pour 2024-2025 U7 et U9. 

▪ Secteur 2 : Johnny BUCHE remplace Jean-Claude HOLLEY 

▪ Secteur 3 : Johan LORET remplace Célia GODIER et Xavier CHENU 



▪ Secteur 4 : Maxime DESCHAMPS remplace Bernard MOUILLARD 

▪ Secteur 6 : Victorien HERVIEU remplace Delphine FOUCHE 

▪ Secteur 7 : Guillaume DUVAL remplace Ruben STIENT 

▪ Secteur 8 : Gaetan DIJON remplace Helder ARANTES 

▪ Secteur 9 : Kylian EUSEBE à la place d'Alassane OUMAR 

▪ Secteur 11 : Romain HAVE et Carole LEVAVASSEUR remplacent 

Morgan DEWILDE 

 
5) Préparation AG du 10/09/24 à Saint Aquilin de PACY: 
 
• Validation de l’ordre du jour de l’AG 

Les membres du Comité de Direction valident l’ordre du jour de la prochaine Assemblée 
Générale. 
 
  

• Rapport moral  

Bruno FARINA, secrétaire général, présente le rapport moral de la saison 2023-24. Les 
membres du Comité de Direction le valide. Celui-ci sera présenté lors de la prochaine 
Assemblée Générale : 
 

2023/2024 : RECORD DE LICENCIES BATTU !! 

 
1. Les licenciés : 
 
Pour la 1ère fois au District de l’Eure, nous avons passé la barre des 20 000 licenciés : 20767 ! 
Ce résultat est à mettre à votre actif : Présidents de club, éducateurs, bénévoles, pour le travail 
d’accueil que vous faites chaque jour, chaque semaine, dans vos structures !  
Vous pouvez vous applaudir ! 
Prochain objectif pour cette nouvelle saison : les 21 000 licenciés !! 
 
2. Les instances : 
 
Une Assemblée Générale a eu lieu le 13 décembre 2023 à Beaumont le Roger. Cette AG a 
permis, entre autres, de valider les comptes du District et quelques modifications de textes 
règlementaires puis de présenter un certain nombre de projets pour notre district. 
Le Comité de Direction s’est réuni à 13 reprises. 
Vous trouverez les rapports d’activités des différentes commissions composant le district sur 
le site du District de l’Eure. 
J’en profite pour remercier les bénévoles de ces commissions, les membres du CD ainsi que 
les salariés (Muriel, Gladys, Gaëlle, Victor, Mathieu, Mathis, Morgan) pour le sérieux et la 
qualité de leur travail. 
 
3. Les compétitions : 
 



Saison très compliquée avec des conditions climatiques déplorables ! 
La question s’est posée, à un moment, vu les problèmes de calendrier, d’annuler les coupes 
District, mais contrairement à certains autres Districts, on a tenu à respecter nos engagements 
vis-à-vis des clubs en maintenant, tant bien que mal, nos compétitions. C’est vraiment passé 
au chausse-pied mais ça l’a fait !!  
Je remercie la commission des calendriers ainsi que Muriel et Gladys, parce qu’il a fallu 
s’adapter pratiquement tous les jours ! 
Petite parenthèse : Certains clubs, tout au long de la saison, n’ont pas forcément compris que 
leurs demandes de report de matchs, pour diverses raisons (licences pas prêtes, manque de 
joueurs, éducateurs absents, fête du club, etc.) aient été refusées ! Si nous avions accepté 
toutes ces demandes de report, nous n’aurions jamais fini cette saison ! 
 
Cette saison, le FAL a été déployé sur l’ensemble des compétitions de jeunes jusqu’au U11 
avec l’aide de Victor pour le suivi administratif. 
 
Je vous rappelle que la Soirée des Trophées aura lieu le vendredi 18 octobre à Beaumont le 
Roger. 
 
4. La Discipline : 
 
La saison 2023/2024 a encore été compliquée quant au comportement des différents 
intervenants sur les terrains du District de l’Eure. 
La Commission de Discipline se réunie pratiquement chaque semaine pour traiter toutes ces 
affaires. 
3768 dossiers ont ainsi été traités par la commission en 2024, néanmoins c’était 4238 en 2023. 
Baisse des incivilités, notamment dûe à la mise en place du carton blanc, un vrai atout pour 
les arbitres. Il y a eu 357 cartons blancs distribués cette saison contre seulement 13 la saison 
passée. 
Nous avons besoin de vous, entraineurs, éducateurs, présidents, pour gagner ce combat 
contre ces incivilités. 
 
5. L’Arbitrage : 
 
Bilan de la Commission Départementale des Arbitres pour la saison écoulée :  
Nous avons 213 arbitres pour le District de l’Eure qui se compose comme suit : 

- 2 fédéraux, 38 arbitres de Ligue, 173 arbitres de District et stagiaires. 
Félicitations :  
- à nos arbitres fédéraux 
- à tous nos arbitres stagiaires qui ont été reçus en pratique. 
- à nos JAL reçus à l’examen pratique et théorique. 
- à nos arbitres de ligue promotionnels. 
 
 

6.Communication : 
 

La Commission Départementale de Communication a, depuis la saison dernière, un alternant 
en apprentissage, Mathis BOUCHER. Mathis gère le site Internet de notre District ainsi que 



Facebook et Instagram. Il s’occupe aussi de la conception, de la réalisation et de l’actualisation 
de la Newsletter « Football’Eure Infos » 
L’ensemble des outils de communication représente des supports essentiels dans le cadre du 
développement de partenariats du District. 

 
7. Les Evènements de la saison écoulée : 

 
- 11/11/23 Soirée des Trophées au Stade Malherbe de Caen 
- 13/12/23 Assemblée Générale à Beaumont le Roger 
- 08/02/24 Soirée remise des Labels au District 
- 09 et 10/3/24 Finales Futsal à Saint Sébastien de Morsent 
- 06/04/24 Festival U13 à Pacy sur Eure 
- 14/05/24 Tirages coupes District 
- 08/06/24 Journée Nationale des Débutants à l’Hippodrome d’Evreux 
- 15 et 16/06/24 Finales Coupes de l’Eure à Vernon 
 

 

6. Point financier (rapport 23-24 + prévisionnel 24-25) : 

 

Daniel RESSE, trésorier général, présente les comptes définitifs de la saison 2023-2024 :  
Il met en évidence la baisse de recettes due à la mise en place du carton blanc (- 7k€) ce qui 
représente une économie pour les clubs. Il souligne également que le partenariat a rapporté 
58k€, ressource qui représente également une économie pour les clubs.  
Enfin il souligne, que le résultat excédentaire de la saison est de 14 608.57€. Le Comité de 
Direction valide le principe de refaire une opération « tablettes » en faveur des clubs afin de 
consommer ce résultat.  
Daniel RESSE présente ensuite le budget prévisionnel pour la saison 2024-2025 qui se présente 
à l’équilibre à 637 600€ et précise que ces comptes ont été validés par le Cabinet BURETTE, 
Commissaire aux comptes.  
 



 
 

 



Ces comptes 2023-24 et le budget prévisionnel 2024-25 sont approuvés par le Comité de 
Direction et seront présentés, pour validation des clubs, à l’assemblée générale du 10/09/24. 
 

o Le président, Marc ROUTIER, présente ensuite le projet « comptabilité 

analytique » qui sera mis en place à partir de la saison 2024-2025 et qui permettra 

de répartir chaque dépense par commission et par pôle. Il remercie Gladys, Victor, 

Daniel, Arnaud et Jean-Luc pour le travail de fond important réalisé pour la mise en 

place de ce nouvel outil qui permettra une meilleure maitrise des dépenses de 

commissions, pour les saisons à venir. 

 
o Un point est fait concernant la situation financière des clubs. Au vendredi 

22/08/24, 12 clubs n’avaient pas réglé leur facture du 30/06/24 pour un total d’un 

peu plus de 12 k€. Une troisième et dernière relance a été réalisée le 26/08/24. Le 

Comité de Direction adopte le principe de blocage des licences au 31/08/24 pour 

les clubs n’ayant pas soldé leur dette ou n’ayant pas proposé de solution 

d’étalement de celle-ci.  

 
o L’UNAF départementale a sollicité le Comité de Direction du DEF pour une 

subvention annuelle de 400€. Celle-ci est accordée à l’unanimité par le Comité de 

Direction. 

 
o Le président informe le Comité de Direction, qu’un courrier a été envoyé aux clubs 

et aux bénévoles ayant réservé des places pour les JO, offertes par le district et ne 

les ayant pas honorées. Dans ce courrier, un rappel est fait précisant le prix des 

places entre 55 et 65€ et stipulant que certaines personnes auraient aimé avoir des 

places mais n’ont pu en obtenir. Celles et ceux qui n’ont pas utilisé ces places ont 

privé les autres de ce plaisir. L’ensemble des membres du Comité de Direction 

déplore cette attitude. 

 
o Dernier point lié à l’aspect financier, mais aussi à l’aspect sociétal. Il est mis en 

avant que lors de certains rassemblements du district (détections, sélections, inter 

districts, etc…), le district est souvent amené à fournir les repas pour les jeunes. La 

difficulté résulte du fait qu’un gaspillage de plus en plus important a lieu et que 

pour différentes raisons (allergies, choix personnels, choix des familles, croyances 

personnelles...…) la nourriture proposée ne convient pas. Devant cette situation, le 

Comité de Direction décide que lors des manifestations durant une journée, les 

jeunes devront fournir leur repas et le district fournira uniquement la boisson. 

 

7. Point juridique :  

 
- Pascal LEBRET présente plusieurs reformes : 

o L’avenant de la 2ème phase vétérans  



- Le Comité de Direction prend acte de la décision de la CDSOE pour la liste candidate 

(PV du 20/08/2024) 

- Le Comité de Direction valide les classements « challenge Fair Play Gérard 

DEVAUX » ci-joints. Les récompenses seront remises lors de la soirée des trophées 

et des partenaires le 18 octobre prochain à Beaumont le Roger. 

 

SENIORS DEPARTEMENTAL 1 
 

CLASSEMENT 

RANG NOM D'ÉQUIPE TOTAL 

1 Beaumont Cs 1 270 

2 Fc Serquigny Nassand 2 550 

3 Illiers L'Eveque Fc 1 640 

4 Louv. Fc Seine-Eure 1 910 

5 Romilly Pt St Pierre 2 950 

6 St Andre 1 1020 

7 Courcelloise As 1 2980 

8 Vesly As 1 5920 

 
Forfait général : 

- Evreux FC 27 3  
- Bernay SC 1  

 
Exclu par les procès-verbaux de la commission départementale de discipline : 

- Prey FC 1 (PV 46 du 16.05.2024) 
- Bonneville 1 (PV 49 du 31.05.2024)  
- Verneuil S. 1 (PV 51 du 06.06.2024) 
- Vallée Oison Es 1 (PV 51 du 06.06.2024)  

 

SENIORS DEPARTEMENTAL 2 
 

CLASSEMENT 

RANG NOM D'ÉQUIPE TOTAL 

1 Cs Ivry La Bataille 1 150 

2 La Croix Vallee Eure 1 180 

3 Fc Val De Reuil 2 180 

4 St Marcel F 2 190 

5 Val De Risle Fc 1 220 

6 Nfc Navarre Fc 1 230 

7 Fa Du Roumois 1 330 

8 Es Normanville 2 390 

9 Us La Barroise 1 400 

10 Fc Eure Madrie Seine 2 420 

11 Roumois Nord Fc 1 420 

12 Spn Vernon 2 490 



13 Us Corm. Lieu 1 500 

14 Fc Garennes Bueil Cb 2 600 

15 Routot As 1 620 

16 Thiberville Sc 1 650 

17 St Germain 1 700 

18 Ac Beuzeville 1 760 

19 Muids Vauvray 1 910 

20 Le Bel Air Fci 1 1150 

21 Charleval Fc 1 1470 

22 Ca Pont Audemer 2 1610 

 
Forfait général : 

- Gravigny US 1 
 
Exclu par le procès-verbal de la commission départementale de discipline : 

- Fac Alizay 2 (PV 18 du 14.12.2023) 
 

SENIORS DEPARTEMENTAL 3 
 
 

CLASSEMENT 

RANG NOM D'ÉQUIPE TOTAL 

1 Fc Pays Du Neubourg 2 110 

2 Esj Madeleine Evreux 1 160 

3 U.S.L 1 170 

4 Etrepagny Us 1 190 

5 Sc Quittebeuf 1 250 

6 Us Conchoise 2 250 

7 Fc Val De Risle 2 260 

8 Avrais F.C. 1 280 

9 Stade Vernolien 2 280 

10 As Ailly Fontain 1 360 

11 Es Vallee De L'Oison 2 360 

12 Charleval Fc 2 390 

13 Fa Du Roumois 2 490 

14 As St Elier 1 530 

15 As Hondouville 1 530 

16 Fc Seine Eure 2 590 

17 As Manneville S.Mars 1 700 

18 Fci Du Bel Air 2 820 

19 Cs Beaumont 2 930 

20 Fc Illiers L'Eveque 2 970 

21 Ezy S/Eure Fc 1 970 

22 As Criquebeuf Fb 1 1010 

23 St Marcel F 3 1060 

24 Fc Brionne 1 1230 



25 Sc Thiberville 2 1860 

26 Fc Plat Nord Aviron 1 3160 

27 Abpv Es 1 4880 

 
Forfait général : 

- Romilly Pt St Pierre 3  
- Pont Authou Football 1 
- US Rugles Lyre 2 (+ exclu PV 21 de la CDD) 
 

Exclu par les procès-verbaux de la commission départementale de discipline : 
- LEEJ As 1 (PV 09 du 19.10.2023) 
- AS Andrésienne (PV 32 du 07.03.2024) 
- FC HVS 1 (PV 43 du 02.05.2024) 
- As Courcelloise 2 (PV 51 du 06.06.2024) 
- US Gasny 2 (PV 54 du 20.06.2024) 
- FC Gisors Vexin 27 3 (PV 54 du 20.06.2024) 

 

U18 DEPARTEMENTAL 1 
 
 

CLASSEMENT 

RANG NOM D'ÉQUIPE TOTAL 

1 Us Louviers 21 40 

2 Fa Du Roumois 21 80 

3 Us Barroise 21 90 

4 Fc Pays Du Neubourg 21 110 

5 Fc Val De Risle 21 120 

6 Es Normanville 21 150 

7 Evreux Fc 27 22 480 

8 Es Angerville Bpgv 21 3350 

 
SPN Vernon 21 et Fac Alizay 21 ont été exclus car l’équipe n’a participé qu’à une seule phase 
 

U18 DEPARTEMENTAL 2 
 

CLASSEMENT 

RANG NOM D'ÉQUIPE TOTAL 

1 Es Vallee De L'Oison 21 40 

2 Rc Malherbe Surville 21 60 

3 Us Canton Thibervill 21 80 

4 Cs Les Andelys 21 90 

5 Fc Pays Du Neubourg 21 110 

6 Fc Eure Madrie Seine 21 130 

7 Us Gasny 21 130 

8 Fc Gisors Vexin 27 22 130 

9 St Marcel F 21 170 

10 Fc Garennes Bueil Cb 21 240 



11 Es Normanville 22 310 

12 Us Conchoise 21 330 

13 Us Etrepagny 21 440 

14 Grpt Acmie 22 1550 

 
Forfait général : 

- FC Serquigny Nassandres 22 
 
Exclu par les procès-verbaux de la commission départementale de discipline : 

- Stade Vernolien 21 (PV 15 du 30.11.2023) 
- FC Avrais Nonancourt 21 (PV 25 du 01.02.2024) 
- FC Ezy sur Eure (PV 25 du 01.02.2024) 
- SC Bernay (PV 39 du 11.04.2024) 

 

U18 DEPARTEMENTAL 3 
CLASSEMENT 

RANG NOM D'ÉQUIPE TOTAL 

1 As Courcelloise 21 20 

2 Cs Bonnevillois 21 50 

3 St Marcel F 22 50 

4 Rc De Muids Vauvray 21 60 

5 Us Andelle 21 60 

6 Cf Chapelle Bois Fau 21 70 

7 Cs Beaumont 21 80 

8 As Routot 21 80 

9 Cs Les Andelys 21 90 

10 Us Barroise 22 100 

11 Us Rugles Lyre 21 130 

12 Es Damville 21 130 

13 Ac Beuzeville 21 130 

14 Sc Bernay 21 140 

15 Us Canton Thibervill 22 140 

16 Spn Vernon 22 170 

17 Charleval Fc 21 190 

18 Es Normanville 22 310 

19 Saint Sebastien Foot 22 310 

20 Ca Pont Audemer 21 310 

21 Cs Ivry La Bataille 21 360 

22 Us Gasny 22 600 

23 Grpt Jeunes Epis Fc 21 1680 

24 Nfc Navarre Fc 21 2130 

 
US Louviers 22 et FC Val de Risle 22 ont été exclus car l’équipe n’a participé qu’à une seule phase 
 
Exclu par le procès-verbal de la commission départementale de discipline : 

- USCLASV 21 (PV 46 du 16.05.2024) 



- Fc Roumois Nord 22 (PV 46 du 16.05.2024) 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

MODIFICATIONS DES TE TES
AG du           

Ra  el de  Modi  a on   i ni  a  e 

 Les te tes du DEF  

 Modi  a on du  ar  e de  oint   ide  LFN 

 Une  eule r  le de d  arta e de    ui e 

 A  ou li  e ent de  r  le  de  ar  i a on de  U   en
U  

 Mi it   o  i le en  rit riu      U  

  r  i ion  ur le te     ort   eule ent en  oot li re  



 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Ra  el de  Modi  a on   i ni  a  e 

 Les te tes du DEF  

 Su  re  ion de  donn e  r      e 

 Ren oi   er  le r  le ent de   o     on 

 Fut al     te te  au lieu de   

     Le  loi  du jeu

     Le   rit riu       inin et  a  ulin 

     Le   ou e   toute   at  orie     inin et  a  ulin 

 RO OSITIONS DE MODIFICATIONS
DES COM ETITIONS  EUNES



 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Modi  a on  de  Co     on  jeune 

 RA  EL DES ETA ES DES  RO ETS DE REFORMES

  RO OSITIONS DE REFORMES ISSUES DE GROU ES DE TRA AIL

  RESENTATION AU COMITE DE DIRECTION DU           

  ISIOCONFERENCE D INFORMATION DES CLUBS LE           

 EN OI DES INFORMATIONS DETAILLEES A TOUS LES CLUBS   ar  ail du
DEF le            

  RO OSITIONS D ADO TION DES REFORMES EN AG DU           

C AM IONNAT U  F



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

C AM IONNAT U  F

 Sur le  od le de  U  G       a e 

    re   a e Bra  a e  ur   journ e 

     e   a e en  at   aller  i  le   

 D        ui e 

 D          oule  de         ui e  

 Mont e  de   re ier  de D  et de  ente 
 orre  ondante  de  dernier 

C AM IONNAT U  F

     e   a e  

 D        ui e   a e  le    ui e a   dante de D  

 D          oule  de         ui e  a e  le    ui e  rel  u e  de D  

 Sui ant le no  re d   ui e  et de  rou e   o  i ilit  de  at   
aller retour

  o  i ilit  d int  rer en D  le  nou elle    ui e      a ue   a e

 A anta e   li iter le    ore   eu e   re alori er la  o     on  r   uili rer le   oule  
  ada ter     a ue   n ra on 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

C AM IONNAT U  G

C AM IONNAT U  G

 De ui     ai on  d j    e e  o     on  e d roule en     a e  

 De ui  la  ai on derni re  il   a    ont e  en   a  ionnat r  ional au lieu
de      n d  e  re

 C e t  re  ue toute la D   ui a   de en r  ional  au  le dernier re  la    ar
le  eilleur  er de D 

 Ce e  o     on de D    a e   n a  lu  de  en   il  on ient de l ada ter au
nou eau  onte te 



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

C AM IONNAT U  G

  ro o i on  Toujour      a e    ra  a e    a e   et   a e   
 Une   re   a e de  ra  a e  ur le    e  od le  ue le   ai on  derni re 
 ur   journ e 

 Une    e   a e  ur   journ e   o  o  e ain i  

    rou e  de D        ui e 

    rou e  de D        ui e 

    rou e  de D        ui e 

     rou e  de D        ui e 

 Le     re ier  de    D  a   dent en r  ional  le     e  re tent en D  
le     e  de  endent en D  

C AM IONNAT U  G



 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

C AM IONNAT U  G

 Uni or i er no    a  ionnat  de jeune  a e  une
 o     on  ur     a e 

 In  tuer une  o     on  lu    uili r e du  ait de
l   olu on du ni eau de    n ra on 

 A oir ain i un   a  ionnat re alori  

 A  u rir une  lu   rande  ou le  e  ar ra  ort au 
 ondi on    t orolo i ue 

C AM IONNAT U  G

  ro o i on      a e    ra  a e    a e   et   a e   

 Une   re   a e de  ra  a e  ur   journ e  a e  de   lateau  de  
  ui e    C a ue   ui e di  utera    at    de     inute  

 Une    e   a e  ur   journ e   o  o  e ain i  

    rou e  de D        ui e  le  eilleur  er  onte en R    ase 3

    rou e  de D        ui e 

        rou e  de D       ou     ui e    ui ant le no  re d   ui e  



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

C AM IONNAT U  G

  ro o i on  Toujour      a e    ra  a e    a e   et   a e   

 Une    e   a e  ur   journ e   o  o  e ain i  

    rou e de D        ui e 

    rou e  de D        ui e 

    rou e  de D      ou     ui e   en  on  on du no  re
d   ui e  en a  e  

 A l i  ue de  e e   a e  la  ai on  ui ante re rend  ar la   a e
de  ra  a e 

C AM IONNAT U  G



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

C AM IONNAT U  G

 Uni or i er no    a  ionnat  de jeune  a e  une  o     on
 ur     a e 

 In  tuer une  o     on  lu    uili r e du  ait de l   olu on du
ni eau de    n ra on 

 A  nuer le   on   uen e  de la  u  re  ion de la R  U   de
Li ue

 A oir un   a  ionnat re alori  

 A  u rir une  lu   rande  ou le  e  ar ra  ort au   ondi on 
  t orolo i ue 

C AM IONNAT U  G

  ro o i on      a e    ra  a e    a e   et   a e   

 Une   re   a e de  ra  a e  ur   journ e  a e  de   lateau  de  
  ui e    C a ue   ui e di  utera    at    de     inute  

 Une    e   a e  ur   journ e   o  o  e ain i  

    rou e  de D        ui e  le  eilleur  er  onte en R    ase 3

    rou e  de D        ui e 

        rou e  de D       ou     ui e    ui ant le no  re
d   ui e  



 
 
 

 
 

 
 
 
Per onne    r  o  en er le            l’o  a ion de la  oir e de  tro   e  et de  
partenaires 
 

• Challenge Jacques FECIL 
 
JEUNES 

- CARON Léo - JEANNE Malcom - MIMOUNE REZIG Meyedine -NOAILLE Alice 

SENIORS 
- ARRIOUI Salim - AUGER Philippe - BANNIER Patrick - BLOMMAERT Mathieu - 

BOURDON Eric - DIAMONIKA Jean - FAUVEZ Stéphane - GUILBERT Bruno - KLEIN 

Franck - LAABOUDI Fouad - LACOSTE Cédric - LARGESSE Thierry - LECLERE 

Michael - LECOMTE Hendrick - LEROY Lucien - WAGUE Bobo 

-  

• Arbitres récompensés pour leur classement en fin de saison 
- D1: YANN GARDON  

- D2: MARTIN LANOS THEO  

- D3 : HENDRICK LECOMTE  

- JAD 1 : LOUISE LECOQ  

- JAD 2 : LEPETIT TIMEO  

- STAGIAIRES JEUNES : NIBRASSE GUITANE  

- STAGIAIRES SENIORS : VIAL ANDRE  

C AM IONNAT U  G

  ro o i on  Toujour      a e    ra  a e    a e   et   a e   

 Une    e   a e  ur   journ e   o  o  e ain i  

    rou e de D        ui e 

    rou e  de D        ui e 

    rou e  de D      ou     ui e   en  on  on du no  re
d   ui e  en a  e  

 A l i  ue de  e e   a e  la  ai on  ui ante re rend  ar la   a e
de  ra  a e 



• Educateurs à récompenser le 18/10/24 
o Julien Lerendu - US LOUVIERS 
o Franck Kessas - FC EURE MADRIE SEINE 
o Carole LEMOINE - SC THIBERVILLE 
o Christèle Carpentier - ES VALLEE OISON 
o Matthieu De Almeida Pedrosa - FC EURE MADRIE SEINE 
o Kylian Eusebe - US ANDELLE 
o Eric Houssin - ST MARCEL  

 
 

8) Présentation du projet RSO/RSE :  
 
Mathis BOUCHER et Victor LA BIGNE, tous deux apprentis au sein du district, présentent la 
potentielle mise en place d’une démarche RSO, pour le district de l’Eure. Cette formation est 
également liée à leur parcours scolaire. 
Cette démarche se fait dans la droite ligne du plan « Engagement » lancé par la FFF au 
printemps dernier et s’appuie sur 17 thématiques. Un état des lieux a d’abord été réalisé et 
un plan d’action est proposé, dont les dates seront à définir.  
A l’issue de la présentation, le Comité de Direction valide le principe de la mise en place d’une 
commission RSO, qui définira et priorisera les actions à mettre en place au cours de la 
prochaine mandature. 
 

 



 

  

 



 

 

 



 

 





 

  

 



  

 

 



 

 

   

 



 

 

 

 

9) Dates de la saison 2024-2025 : 
 
Le document joint fixe les dates importantes de la saison 2024-25. Les dates en noir sont 
validées, celles de couleur verte ou orange restent à confirmer. 

 
- 19/07/24 au soir au 5/08/24 au matin : Fermeture DEF 

- 23/08/24 : Bureau du DEF 

- 27/08/24 : Comité de Direction au DEF 



- 30/08/24 : IAJ au DEF 

- 10/09/24 : AG DEF (Salle des fêtes de St Aquilin de Pacy) 

- 17/09/24 : 1er Comité de Direction nouvelle mandature (si élus) 

- 05/10/24 : Réunion arbitres de l’Eure de Ligue et FFF au DEF  

- 15/10/24 : Bureau du DEF 

- 18/10/24 : Soirée des trophées, des bénévoles et des partenaires à Beaumont le 

Roger à 18h 

- 05/11/24 : Comité de Direction  

- 14/01/25 : Bureau du DEF 

- 28/01/25 : Comité de Direction  

- Décembre 2024 – Janvier 2025 ? : Remise des Labels Crédit Agricole (au DEF ou dans 

les clubs à voir avec le CA ?) 

- 22 et 23/02/25 : Finales Coupes Futsal à St Sebastien de Morsent (attente validation 

officielle de la mairie de Saint Sébastien) 

- 11/03/25 : Bureau du DEF 

- 25/03/25 : Comité de Direction  

- ??/04/25 : Finales départemental U13 G et F ? 

- ??/04/25 : Tirage des Coupes du DEF (chez un partenaire ?)  

- 20/05/25 : Bureau du DEF 

- 03/06/25 : Comité de Direction 

- 07/06/25 ?? : JND André Corbeau à l’hippodrome d’Evreux 

- 14 et 15/06/25 ? Finales Coupes de l’Eure ? 

- Vendredi 20/06/25 ??: AG du District (si nécessaire) 

 
 

10. Questions diverses : 
 
Arbitrage 

• Une modification du « Carton blanc » a été réalisée. Le dispositif a été légèrement 

modifié pour une mise en commun Ligue/District faisant suite à la mise en place du 

« Carton blanc » par la Ligue de Normandie dans les catégories jeunes. Le président 

Marc ROUTIER tient à remercier les acteurs de cette mise en place d’avoir su adapter 

les textes afin de trouver une version commune permettant d’avoir une visibilité claire 

pour nos arbitres, nos clubs et nos licenciés. 

Féminines 
• Le district voudrait se doter d’un championnat senior à 11 féminin, dès la saison 2024-25. 

La commission féminine organise le 1er septembre un rassemblement dans ce sens à 

Beaumont le Roger. Le Comité de Direction réaffirme que si 6 équipes de l’Eure à 11 

s’engagent, tout sera mis en œuvre pour faire un championnat spécifique dans le 

département de l’Eure. Le président demande aux membres du Comité de Direction de 

porter ce projet, autant qu’ils le peuvent, afin qu’il y ait un championnat senior féminin à 

11 eurois. 



• Nathalie YVELAIN fait ensuite une synthèse du plan mixité mis en place conjointement par 

le FFF et la LFN en direction des dirigeantes féminines. 4 femmes euroises ont participé à 

ce dispositif. 

Plan mixité FFF (Nathalie YVELAIN) 
 

• Origine de l’action : FFF 

 

• Elément générateur : obligation légale de parité dans les instances sportives en 2028 

 

• But de l’action : identifier des femmes prêtes à assumer des responsabilités au sein 

des instances et leur présenter le soutien et l’accompagnement que la FFF met en 

place à leur profit 

 

• Contenu du soutien et de l’accompagnement : coaching personnel réalisé par la 

société KAZAN (3 séances d’1h30 chacune en visio avec un coach) et formations 

proposées par les IR2F et l’IEFF 

Organisation : dans chaque ligue, rassemblement des femmes identifiées par ladite ligue 
et districts afin de leur présenter l’accompagnement (1 journée) puis rassemblement 
national en séminaire des femmes identifiées, le 4 mai 2024, à l’occasion de la finale de 
la CDF féminine à MONTPELLIER afin d’établir, notamment, des fiches « actions ». 
Malheureusement, aucune de nous 4 n’a pu se rendre à MONTPELLIER. 

 
S’agissant du DEF, 4 femmes (Sabrina DELAVOYE, Laëtitia MOTTE, Karine PAIS et Nathalie 
YVELAIN) se sont donc rendues à LISIEUX le 03/02/2024 où elles ont retrouvé les femmes 
des 4 autres districts normands. 
Le matin a été réservé à la présentation des formations et du coaching personnel ; 
l’après-midi a été axé sur le partage d’expérience et la réflexion autour d’un cas pratique. 
Conséquences pour le District de l’Eure : 

o Les 4 femmes euroises participantes seront présentes sur la liste présentée 

pour la prochaine mandature du Comité de Direction 2024-2028 ce qui porte 

à 5 le nombre de femmes dans le Comité de Direction de l’Eure (26.3%) 

o La prochaine mandature verra la mise en place d’une très forte préconisation 

à ce qu’au minimum 2 femmes soient présentes dans chaque commission 

 
RH 

• Victor LA BIGNE dit un mot sur le recrutement de volontaires en service civique par le 

DEF. 20 agréments ont été obtenus par le district de la part des services de l’état. A ce 

jour, 6 jeunes volontaires sont entrés dans le dispositif, 3 volontaires sont en liste 

d’attente et 9 clubs sont intéressés pour recruter un volontaire. 2 sessions de 

recrutement ont eu lieu en juillet et Août. La prochaine session aura lieu le 4 octobre 

au DEF. 



 
Brassage U15-U18 

• Johnny DELHOMME met en avant la nécessité d’anticiper la décision possible lors de 

la prochaine AG du 10/09/24, de mettre en place les brassages eu U15 et U18 sachant 

qu’il est envisagé de faire la première journée de brassage, le 21/09/24. Une visio des 

tirages au sort sera proposée aux clubs lors de la prochaine AG (11/09 à 19h à 

confirmer). Johnny prend en charge l’organisation d’une réunion de préparation.  

 
Après que le président eu proposé à Sauveur CUCURULO de dire quelques mots, la séance est 
levée à 21h. 
 

 
Le Président Marc ROUTIER                                                  Le Secrétaire Général Bruno FARINA 

      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

Les présentes décisions sont susceptibles d’appel devant la commission d’Appel  égionale de 
la Ligue de Football de Normandie dans un délai de 7 jours à compter du lendemain de la 
parution sur le site internet, dans le respect des dispositions définies pat l’article 190 des 
règlements généraux de la L.F.N. 

 


